

Veracruz seguirá dependiendo de contratación de créditos: Standard & Poor's

Xalapa, Ver. El estado de Veracruz dependerá de los créditos de corto plazo para cubrir sus necesidades de financiamiento en los siguientes años, advirtió la calificadora Standard & Poors Global Ratings.

En su último informe consideró que además los estándares contables de la administración que encabeza Cuitláhuac García Jiménez siguen siendo débiles.

“La liquidez de Veracruz se mantendría presionada por resultados fiscales apenas balanceados, y el Estado continuaría dependiendo de deuda de corto plazo para cubrir necesidades de financiamiento en los siguientes años”, señala el informe.

Te puede interesar: [UV reforma sus reglamentos y ahora castigará acoso sexual](#)

No obstante, la financiera le otorgó a la entidad una calificación de mxBBB, aunque considera que los estándares contables siguen siendo débiles.

“Confirmamos nuestra calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de ‘mxBBB-’ del Estado de Veracruz”.